

---

RN/29

11.33

**Bundesrätin Marlies Steiner-Wieser** (FPÖ, Salzburg): Danke, Herr Vizepräsident. – Herr Bundesrat Sandro Beer hat behauptet, die FPÖ habe den 12-Stunden-Tag eingeführt. (*Bundesrat Beer [SPÖ/W]: Stimmt!*) – Das ist falsch.

Ich berichtige tatsächlich: Während der schwarz-blauen Bundesregierungszeit wurde das Modell der Arbeitszeitflexibilisierung eingeführt, welches den Arbeitnehmern große Vorteile bringt. (*Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat Beer [SPÖ/W]: Wo wart ihr bei der Demo? – Bundesrat Matznetter [SPÖ/W]: ... ist euch wenigstens unangenehm! – Bundesrat Samt [FPÖ/Stmk.]: Paralleluniversum!*)

11.33

**Vizepräsident Daniel Schmid:** Zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Simone Jagl. Ich erteile ihr dieses.